



Leipziger Straße 10

Die Leipziger Straße 10 wurde als ehemaliges Kavaliershaus mit Hofanlage im Stil des Barock um das Jahr 1725 errichtet. Sie gehört zu den wenigen, nach dem Dreißigjährigen Krieg, in hoher Qualität, neu erbauten Häusern in Bernburg. Der großzügige Grundriss spiegelt das Wohnen der Oberschicht in der Residenzstadt Anhalt-Bernburg im 18. Jahrhundert wider.

In die repräsentative Wohnetage des Stadtpalais gelangt man über ein Treppenhaus aus massivem Sandstein. Nach der Befunduntersuchung wurde die Fassade des Einzeldenkmals im Stil des Klassizismus gestaltet. Der Putz und der Stuck wurden grundhaft erneuert und mit einer Silikatfarbe beschichtet, was dem Haus eine besondere Note verleiht.